

# 学校通信

## 繋(きずな)回覧

古賀市立古賀東中学校 校長 松村 剛

【古賀東中 Facebook】【古賀東中PTCA Facebook】を公開中です!!

東風魂四訓 「あいさつ」「感謝の心」「時間厳守」「環境美化」

令和3年1月26日

学校通信 No.12

生徒数計 382名

生徒数	
1年	141名
2年	110名
3年	131名

令和3年が始まりました。日本一温かい学校を目指しましょう。

### <日本一温かい学校づくり>

本校の歴史を振り返ると、先輩方の温かい学校にしたいという強い想いが、これまで引き継がれています。昨年、「生徒の自治的な生徒会活動」「自主的なブロック活動」を柱に取組みを進めたかったのですが、新型コロナウイルス感染予防のため、十分な活動ができませんでした。今後は、縮小しながらも創意・工夫をしながら、生徒たちの活動を持続させていきたいと考えます。また、生徒たちの「自己決定を促す」取組を進めてまいります。本校の生徒たちは、優しく、思いやりがあり、とても素直です。まさに、学びに向かう人間性はとても豊かです。私たち教職員は、保護者や地域の皆様と共に大切なお子様を育ててまいります。

また、子どもの命を最優先に考え、感染予防をしっかり行い、学校運営に努めてまいります。

### <生徒の朝の登校風景から>

朝校門で、登校する皆さんに挨拶を行っています。寒い日も、暖かい日も、雨の日も、晴れの日も、みんなは挨拶をしてくれます。眠い目をこすりながら、はずかしそうに会釈をしてくれたり、立ち止まって「おはようございます」と言ってくれたり。しかも、自転車を止めて、先生の方が申し訳なくります。嬉しくて、日々のつらい気持ちも吹っ飛びます。生徒の皆さん、ありがとう。こんな時こそ、挨拶で心を元気にしましょう。



### <GIGAスクール:端末配置完了>

生徒一人一台のパソコン端末(ChromeBook)が各教室に届き、Wi-Fi環境も整えていただきました。4月からの授業に向けて、G suite for Educationといったアプリや様々なアプリを活用できるよう研修を重ねています。その他の環境が整い次第、活用していきます。ちなみに、生徒の皆さんの方が、うまく使いこなせるのではないのでしょうか。

貴重な端末で、膨大な費用もかかっています。教育効果がUPし、皆さんが将来世界で活躍できるように十分に使いこなしていきましょう。また、各教室には、大型モニターTVも近々配置していただきます。

### <修学旅行の実施について>

現在2度目の緊急事態宣言が発せられ、学校行事等においては活動を制限せざる負えない状況です。県境をまたぐ移動等についても同様です。

本校では、修学旅行を2月24日(水)~26日(金)鹿兒島に予定しておりますが、緊急事態宣言の発令や現在の感染状況から予定通りに実施できるか不透明な状況です。そこで、延期の際は、「3月6日(土)~8日(月)」の実施を考えています。

なお、生徒にとっての修学旅行の意義や大切さも十分理解しておりますが、生徒やご家族の皆様の安全を最優先に考え、実施困難な場合は中止となることを申し添えます。また、延期または中止の判断は、古賀市新型コロナウイルス感染症対策本部の判断を踏まえた上での対応になります。

「生徒の皆さん」**緊急事態宣言中**です。今一度、手洗い・うがい・マスク着用など、基本的なことを確実にいきましょう。※ハンカチを持参しましょう。